

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Nicht nur Touristen aus dem Ausland: **Österreicher fahren auf Stephansdom ab**

**87 Prozent der Österreicher verbrachten im vergangenen Jahr zumindest einen Urlaub im eigenen Land. Bei den heimischen Touristen besonders beliebt: der Stephansdom, gefolgt von Schloss Schönbrunn und dem Goldenen Dachl in Innsbruck. Auf Platz vier liegt der Prater. Er startet am 15. März in die Hauptsaison.**

Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah? Schon Goethe wusste, wo es am schönsten ist. Jetzt bestätigt auch die Allianz Global Assistance Umfrage Goethes Einstellung: 87 Prozent der Österreicher haben 2016 zumindest einmal im eigenen Land die Seele baumeln lassen.

Über mehr als vier Millionen Fans durfte sich alleine der Prater freuen. 2017 will der Vergnügungspark

wieder viele Gäste anlocken: Nach der Premiere im Vorjahr treffen sich auch heuer Narren aus dem ganzen Land zum Faschingsumzug. Gilden, Musikgruppen und Hunderte weitere Faschingsfans vom Boden- bis zum Neusiedler See haben sich für das Spektakel am 25. Februar angekündigt.

Rund um Ostern sorgt das Ferienspiel (8. bis 16. April) für Action im Vergnügungspark.